

Vizepräsident Dominik Reisinger: Vielen Dank.

Es liegen dazu keine weiteren Wortmeldungen vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist somit geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**. – Bitte nehmen Sie Ihre Plätze ein.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmenmehrheit**. Der Antrag ist somit **angenommen**.

Bevor wir zu den nächsten Tagesordnungspunkten kommen, darf ich Herrn Bundesminister Johannes Rauch recht herzlich bei uns im Bundesrat begrüßen. – Herzlich willkommen! (*Beifall bei ÖVP, SPÖ und Grünen.*)